

## résidences immobilier

Barnes vous propose cette studette, au pied du Lycée Chaptal, proche du Parc Monceau et de la rue de Lévis, au sixième étage par ascenseur d'un immeuble de standing. Aménagé par un architecte, l'espace est parfaitement optimisé. La studette comprend une pièce principale, une salle d'eau avec WC ainsi qu'un lit en mezzanine. Un velux placé sur le toit, au dessus de la mezzanine permet à la studette de bénéficier de la lumière du jour. L'appartement est vendu meublé. Actuellement occupé par un locataire, l'acquéreur pourra selon sa volonté continuer le bail. Charges annuelles: 150 €ldéal pied à terre ...

Barnes offers you this studette, at the foot of the Lycée Chaptal, close to Parc Monceau and rue de Lévis, on the sixth floor by staircase of a luxury building. Designed by an architect, the space is perfectly optimised. The studette comprises a main room, a shower room with WC and a mezzanine bed. A velux window on the roof above the mezzanine gives the studette natural light. The flat is sold furnished. Currently occupied by a tenant, the buyer will be able to continue the lease if he wishes. Annual service charges: €150 Ideal pied à terre or rental investment. Presented by Barnes Saint-Honoré. ...

## BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





